



NATIONAL CAPITAL COMMISSION COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE

TENDER ADDENDUM

REQUEST FOR STANDING OFFER AGREEMENT - TO PROVIDE ARBORICULTURE SERVICES ON AN AS NEEDED AND REQUESTED BASIS

NCC Tender File # AL1777

Date: January 17, 2019

ADDENDA À LA SOUMISSION

DEMANDE D'OFFRE A COMMANDES - FOURNIR DES SERVICES ARBORICULTURE AU FUR ET À MESURE DES BESOINS

Numéro de demande de soumission de la CCN no.
AL1777

Date : le 17 janvier 2019

ADDENDUM #: 1

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

1. Question : Can a Ontario based company perform work on the Quebec side? What requirements need to be met if it is allowed?

As far as the NCC knows, arboriculture services are not subject to any type of Régie du bâtiment license in Québec

<https://www.rbq.gouv.qc.ca/en.html> .

However, that being said, individuals performing the work must meet the personnel qualification mandatories outlined in the bid solicitation in order to qualify.

ADDENDA n° : 1

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appels d'offres et des documents relatifs au contrat :

- 1- Question : Une entreprise ontarienne peut-elle effectuer des travaux du côté du Québec? Quelles exigences doivent être remplies si cela est autorisé?

À la connaissance de la CCN, les services arboriculture ne sont pas assujettis à aucun type de licence de la Régie du bâtiment au Québec <https://www.rbq.gouv.qc.ca/> Toutefois, cela étant dit, les personnes qui effectuent les travaux doivent satisfaire aux exigences obligatoires du personnel décrites dans la demande de soumissions pour être admissibles.

Allan Lapensée
Senior Contract Officer
Procurement Services
Corporate Services Branch

Allan Lapensée
Agent principal de contrats
Services de l'approvisionnement
Direction des services généraux